

Girkhausen, den 20.02.2011

KBS World Radio
Deutsche Abteilung

Seoul 150-790, Korea



Liebes KBS-Team,

Herzlichen Glückwunsch zum 30-jährigen Jubiläum des deutschsprachigen Programms und machen Sie noch sehr lange weiter so.

Zu diesem Jubiläum möchte ich Ihnen auch einen folgenden Beitrag in Form eines Gedichtes zum Thema „Mein Blick auf Korea“ zu senden:

30 Jahre „Deutsch aus Korea“

Ein viertel Jahrhundert und fünf Jahre mehr,

die deutsche Redaktion aus Seoul ist Dreißig, ach wie ist das so toll sehr.

Ein paar Worte zu finden zu dem Wiegenfest,

in dem Euch der Schwung noch lange nicht verlässt.

Die Tücken der Kurzwelle sind längst abgeschlossen,

jetzt wird Empfang via Skelton, Luxemburg, Satellit und World-Wide-Web

genossen.

KSB aus dem fernen Seoul schenkt uns Freuden der Zeit,

deshalb wirst du gehört landauf und landab weltweit.

Beständigkeit und Freude mögen deinen Lebensweg begleiten,

und bald wieder die Sendezeit erweitern.

Dich 30 Jahr zu kennen, hören und lieben, ist für mich Grund genug,

auf dich zu trinken aus einem großen Krug.

Drum Prost ihr DX-er von Nah und Fern,

alle am Äther hier haben Anne, Sebastian und den Rest noch mal so gern.

Sonst wären wir so Zahlreich hier am Empfänger wohl nicht erschienen,

ums. deutsche Team von KBS mit uns als Geschenk zu bedienen.

Ne lustige Feier im DX-er-kreis, ist allemal mehr Wert,

als Tausend Intendantenreden und im Säckel der Geiz!

Mit einem Hoch auf's Radio aus Seoul möchte ich mein Gedicht beenden,

um die Zeit zum Feiern nicht zu verschwenden.

Auf das wir in Dreißig Jahren, zum 60.sten wieder alle am Empfänger sind!

Trinken wir alle auf das Geburtstagskind

Prost !!!!

Nicht von Goethe, nicht von Schiller, diesen Reim schrieb Erhard Lauber

für das liebe Radioteam aus Seoul zum 30.sten.